▶ PFGRUPSURA 21,600<sup>E</sup> 0 (0.00%)

**EUR/USD** 1.09587 +0.01 (+0.46%) **△ USD/COP** 4,157.3 +26.70 (+0.65%)

BTC/USD 53,871 -4,271.00 (-7.35%)

000 Nasdaq 100 17,951.6 -436.10 (-2.37%)

Minería energía e hidrocarburos. Empresa

## Ecopetrol confirma descubrimiento de gas en el pozo Uchuva 2 en la región Caribe colombiana

Ecopetrol y Petrobras han confirmado el descubrimiento de gas en el pozo Uchuva-2, ubicado en el Bloque Tayrona, a 31 km de la costa del Caribe colombiano, reforzando la seguridad energética de Colombia.

5 agosto 2024 | Por Daniel García



Foto: Redes sociale

Compartir







Ecopetrol y Petrobras han anunciado que el pozo delimitador Uchuva-2 ha confirmado la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2022 mediante la perforación del pozo Uchuva-1. Este nuevo hallazgo se ubica en el Bloque Tayrona, a aproximadamente 31 km de la costa del Caribe colombiano, y representa un avance significativo en la exploración y producción de gas en la región.

El pozo Uchuva-2 comenzó su perforación el pasado 19 de junio, alcanzando una profundidad de 804 metros bajo el nivel del agua. La asociación entre Ecopetrol y Petrobras, en la cual Petrobras actúa como operador con una participación del 44,4% y Ecopetrol posee el 55,6%, continuará trabajando en la perforación hasta alcanzar la profundidad prevista para caracterizar completamente los yacimientos encontrados.

Le puede interesar: Ecopetrol declina de comprar acciones de CrownRock: estas serían sus razones

Un paso más hacia la seguridad energética: El vicepresidente de Costa Afuera de Ecopetrol, Elsa Jeanneth Jaimes, expresó su satisfacción con los resultados obtenidos: «Es muy satisfactorio para Ecopetrol poder confirmar que vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década. Este anuncio nos confirma que el Caribe colombiano tiene una provincia gasífera importante que ofrecerá seguridad energética para el país».

Implicaciones para el desarrollo económico: El descubrimiento de gas en el pozo Uchuva-2 no solo refuerza el potencial gasífero de la región, sino que también tiene importantes implicaciones para el desarrollo económico y la seguridad energética de Colombia. La exploración y producción de gas natural en el Bloque Tayrona representan una nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, lo que podría traducirse en beneficios económicos significativos para la región y el país en general.

Por qué es importante: El hallazgo de gas en el pozo Uchuva-2 es crucial para Colombia por varias razones. Primero, contribuye a la diversificación de la matriz energética del país, reduciendo la dependencia de fuentes de energía no renovables y apoyando la transición hacia una economía más sostenible. Segundo, este descubrimiento refuerza la seguridad energética de Colombia, asegurando una fuente de energía confiable y de bajo costo que puede satisfacer la demanda interna de gas natural durante las próximas décadas.

Le puede interesar: ANLA recibe aprobación del Ministerio de Ambiente para licitar proyectos de energía renovable en Colombia

Además, el desarrollo de estos yacimientos de gas puede generar importantes ingresos para el país, a través de la exportación y el desarrollo de infraestructura relacionada. Esto, a su vez, puede estimular la economía local y nacional, creando empleo y fomentando el desarrollo de nuevas tecnologías y capacidades en la industria energética.

### Última hora

Economía, finanzas y negocio

Exportaciones colombianas completaron otro mes en caída, la nueva cifra se ubicó en \$3,821.6 millones de défens EOP

# Confirmación del descubrimiento de gas en el pozo Uchuva-2 por Ecopetrol y Petrobras



Ento: Radar rocialar

Detalles: El pozo Uchuva-2, ubicado a 31 km de la costa del Caribe colombiano, comenzó su perforación el 19 de junio de 2024 y alcanzó una profundidad de 804 metros bajo el nivel del agua. Ecopetrol y Petrobras están trabajando en conjunto para continuar la perforación y caracterizar los yacimientos encontrados. Este esfuerzo conjunto es parte de una estrategia más amplia de Ecopetrol para consolidar un portafolio robusto de proyectos costa afuera que puedan ofrecer una nueva oferta de gas natural, crucial para la seguridad y la transición energética del país.

**Contexto:** La exploración y producción de gas en el Bloque Tayrona se enmarca en una estrategia nacional más amplia para aumentar la producción de hidrocarburos y reducir la dependencia de importaciones. En los últimos años, Colombia ha intensificado sus esfuerzos para explorar y desarrollar nuevas fuentes de energía, especialmente en el Caribe colombiano, donde se han identificado importantes yacimientos de gas.

Ecopetrol, como la mayor compañía de energía de Colombia, ha estado a la vanguardia de estos esfuerzos, colaborando con empresas internacionales como Petrobras para aprovechar al máximo el potencial de estos recursos. El descubrimiento en el pozo Uchuva-2 es un testimonio del éxito de estas colaboraciones y del potencial que tiene la región para convertirse en un importante productor de gas.

Panorama general: El Bloque Tayrona se está consolidando como una zona clave para la exploración y producción de gas en el Caribe colombiano. La ubicación estratégica y las condiciones geológicas favorables han convertido a esta región en un punto focal para las operaciones de Ecopetrol y Petrobras. Los resultados obtenidos hasta ahora confirman las expectativas de un potencial gasífero significativo, que podría jugar un papel vital en la matriz energética de Colombia en los próximos años.

### Le puede interesar: Celema anuncia a Andrés Orozco como nuevo gerente general

Ecopetrol se ha comprometido a avanzar en proyectos que no solo aseguren la oferta de gas natural, sino que también contribuyan a la transición energética del país. La empresa está enfocada en desarrollar proyectos que sean sostenibles y que se alineen con las metas de reducción de emisiones y uso eficiente de los recursos naturales. La exploración en el Bloque Tayrona es parte de esta estrategia, buscando equilibrar la necesidad de recursos energéticos con la responsabilidad ambiental.



El papel de Ecopetrol en la economía colombiana: Como la compañía más grande de Colombia y una de las principales compañías integradas de energía en el continente americano, Ecopetrol desempeña un papel crucial en la economía del país. Con más de 18,000 empleados, la empresa es responsable de más del 60% de la producción de hidrocarburos en Colombia y de la mayor parte del sistema de transporte, logística y refinación de hidrocarburos. Además, Ecopetrol tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas, y participa activamente en la transmisión de energía y la gestión de sistemas en tiempo real.

Las perspectivas de crecimiento y desarrollo de Ecopetrol en el sector de gas natural son prometedoras. Las proyecciones de la compañía están basadas en las expectativas de sus directivos y en el acceso continuo a capital para financiar su plan comercial. Sin embargo, estas estimaciones están sujetas a cambios debido a factores como las condiciones del mercado, regulaciones, competencia y el desempeño de la economía colombiana.

Lea también: Los puertos más activos en 2024: domina Asia y sorprende innovación de Europa

TAGS Desarrollo económico destacada energia exploración costa afuera Hidrocarburos industria energética Sostenibilidad transición energetica





¿Quieres estar siempre informado? Haz de 360 Radio tu fuente de noticias

Los tipos de inteligencias múltiples que existen en el mundo, según Gardner

## Le puede interesar



Exportaciones colombianas completaron otro mes en caída, la nueva cifra se ubicó en \$3,821.6 millones de dólares FOB



Los puertos más activos en 2024: domina Asia y sorprende innovación de Europa



Mercados de Asia y Europa en alerta ante temor de recesión



Los 3 temas relevantes de la semana: dato de exportaciones, inflación y nuevo índice de Fedesarrollo

## 360







Área Comercial: comercial@grupogaviriacano.com

 ${\bf Medio\ de\ comunicaci\'on\ enfocado\ en\ los\ principales\ hechos}$ políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio,  $internet\ y\ publicaciones\ impresas.$ 

## CATEGORIAS

Economía, finanzas y negocios

Política Infraestructura

Noticias de Medellín Noticias de Bogotá

Confidenciales

## SECCIONES

Observatorio TIC

Entretenimiento

Editorial

Política de Cookies

Políticas de protección y privacidad de datos

